

Schüler musizierten

Turnhalle Seubersdorf war bei Konzert bis auf den letzten Platz gefüllt

Seubersdorf. Nach der Zertifizierung in der Münchner Residenz mit dem Profil „Musik-begeisterte Grundschule“ haben die Grundschüler sowie die Schüler der Mittelschule Seubersdorf mit Schulleiter Markus Eigenstetter zum musisch-künstlerischen Abend eingeladen.

„An der Grundschule ist die Musik konsequent im Schulalltag verankert, beispielsweise durch Klassenmusizieren, die Bläserklassen in den dritten und vierten Klassen, Instrumentalunterricht und Morgenrituale“, sagte Eigenstetter, ehe die Klassen mit ihren Lehrkräften auf die Bühne in der Turnhalle traten.

Schon weit vor Beginn waren alle Stühle belegt, Zuschauer nahmen zusätzlich noch Stehplätze ein und ein Teil erlebte den Musikabend von der Galerie aus.



Die Klasse 2b sang das Lied „Feuer, Erde, Luft“. Foto: Vera Gabler

Als Moderatoren fungierten Alexandra, Marlene und Minh aus der zehnten Klasse. Die Bläserklasse drei eröffnete mit dem Stück „Ode an die Freude“. Die Erstklässler sangen die Lieder „Denkste“ und „Löwenstark“, die Schüler der Klasse 2b hatten zum Lied „Feuer, Erde, Luft“ Bilder gemalt. Die Gitarrengruppe spielte „Fröhlich segeln wir dahin“. Weiterer Höhepunkt war das Theaterstück „Mär-

chencasting“ von der Theatergruppe und der Ausschnitt von der Artistenkiste aus dem Stück „Belle und das Biest“.

Das Finale gehörte der Klasse M10ab, die mit ihrem Walzer zeigten, dass sie ihren Tanzkurs absolviert haben. Für das leibliche Wohl hatten der Elternbeirat, die M10ab und die Streitschlichter gesorgt. Eine Kunstaussstellung rundete den Abend in Seubersdorf ab. *pvg*